



Weekly News

龍ヶ崎中央ロータリークラブ

2012.10.26

No.00724

R I District 2820 CLUB 50504

会 長：長友芳郎 幹 事：川上 勉 連絡先：TEL 029-863-5326 FAX 029-863-5327 <http://rcrc.web5.jp>
 事務所：〒305-0021 茨城県つくば市古来 1451 例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 (ザ・ゴルフクラブ竜ヶ崎)



本日のプログラム

【通常例会 10.26】
 未来の夢計画
 ロータリー財団委員会

次回のプログラム

【通常例会 11.02】
 ライラ参加報告
 新世代委員会

10月の主な行事：職業奉仕月間、米山月間

第723回例会報告

点 鐘：長友芳郎会長
 ロータリーソング：奉仕の理想
 ゲ ス ト：全星さん(米山奨学生・竜ヶ崎RC)
 ビ ジ タ ー：岩田会長(竜ヶ崎RC)

会長報告：長友芳郎



■本日は米山奨学生の全星君をゲストにお招きしております。後ほど卓話をお願いします。
 竜ヶ崎クラブ会長の岩田さんようこそ。今晚分区の会長幹事会でまたお会い

することになりますね。

今日本と中国、韓国との間で領土問題が起こっています。私の考えでは、中国共産党内の権力争い、韓国大統領選に絡んで一部の人が騒いでいるだけではないかと思えます。中国や韓国の多くの人たちが同調しているようには思えません。日本、中国、韓国それに台湾は経済的にお互いに依存しあって東アジアの共同体として発展していくのが一番自然で希望のある形ではないかと思えます。米山奨学生の一番の目的はお互いの国の架け橋となって活躍することだと思います。朝鮮族である全君にはうってつけの立場でありありきたりですが是非頑張ってもらいたいと思えます。

例会決議

■本日、既に理事会決議事項ではありますが、重要案件に属すると判断したため、「The Rotary club of Guam Sunrise」との姉妹クラブ締結に対し、出席会員一同に諮ったところ、全員一致で了解された。

幹事報告：川上 勉

■「この指とまれ」プロジェクトエントリー並びに賛助アンケートの案内について、再度確認がきております。



■11月にグアムを訪問致しますが、11月2日例会終了後出発し、11月3日 Golf Tournamentに参加、4日に「姉妹クラブ調印式」を予定しております。

■ふれ愛広場 事業終了報告

社会奉仕委員長 海老原 賢
 開催日時：2012年10月14日 日曜日
 開催目的：市民の文化活動振興を目的に設立された龍ヶ崎市文化会館を会場に、文化と福祉を融合させた市民参加の手作りによる福祉まつりを開催し、障がいのある人もない人もすべて平等の立場で参加できる「ふれ愛広場」にすることを目的とします。

龍ヶ崎中央ロータリークラブは、100円ショップの運営協力をしました。売上金額は、76,450円昨年度は、65,000円ぐらい ジュニアボランティアの支援

高校生ボランティアとジュニアボランティアの参加者 43名 昨年度 17名

全体の来場者 5,400名 昨年度 5,500名

ふれ愛広場の準備の打合わせ

- 10月3日 水曜日 午後6時から 全体会議 第一回
- 10月10日 水曜日 午後6時から 全体会議 第二回
- 10月13日 土曜日 午後1時から 会場準備
- 10月14日 日曜日 午前9時30分 開会式
- 10月17日 水曜日 午後6時から 反省会

当クラブの参加していただいた会員の皆様お疲れ様でした 有り難う御座いました。



特集「未来の夢計画」

2013-14 財団地区委員



■いよいよ未来の夢計画がスタートします。しかし、まだなかなか理解されていないのが現状です。特に次年度会長幹事は複読して理解を深めるようお願いいたします。(横山)

■未来の夢計画とは

2017年にロータリー財団は100周年を迎えます。この100周年を迎えるにあたって、ロータリー財団をもう一度見直しを行ない、時代のニーズに合ったものに変えていこうと言うのが、2013-14年度からスタートするロータリー財団の未来の夢計画です。

■未来の夢計画がはじまるとどうなるの

未来の夢計画によってロータリー財団は、私たち全てのクラブのための財団になります。今までのように財団独自のプログラムを消化すれば良いプログラムから大きく変化します。つまりロータリアンの為の財団に変わる訳です。プログラムも各クラブのロータリアン自らが創造し、且つ、自らが活動するものになると言っても良いと思います。

■具体的にはどうなるのか

①寄付は、今までと変わりはありません。但し、「年次寄付」は、これからは「年次基金」と呼びます。

②補助金が大きく変わります。今までの「地区補助金」と「マッチンググラント」は無くなり、新しく「新地区補助金」とグローバル補助金に生まれ変わります。

③「ポリオ・プラス」と「ロータリー世界平和フェロシップ」の2つのプログラムは今まで通りですが、他のプログラムは、廃止、または新しいプログラムに変更になります。

■私たちにとって、改善なのか

もちろん改善です。今回、未来の夢計画がスタートすることによって、いろいろなことが簡略化されます。また、使い勝手も良くなります。地区に権限が委譲される部分も今まで以上に大きくなります。地区ロータリー財団委員会では、さまざまな情報を集めて、スムーズに移行できるように、準備を進めていますので、ご安心ください。分からなくなったときは、何でも地区ロータリー財団委員会にお問い合わせください。

■クラブにお願いすること

①. MOUを地区との間で取り交わしていただきます。

MOUとは「Memorandum of Understanding」のことで、日本語にすると「覚書」になります。クラブは地区とこのMOUを取り交わし、地区はTRF（ロータリー財団）とMOUを取り交わします。このMOUを取り交わすことで、クラブや地区はロータリー財団のプログラムへの参加資格を取得することになります。クラブと地区がMOUを取り交わす時期は、12月1日より1月31日までとします。こ

のMOUには、クラブ会長エレクトとクラブ会長ノミニーのお二人の署名が必要になります。原則として、すべてのクラブにMOUを取り交わしていただきます。

②. MOUを取り交わす前提として、地区が主催する「補助金管理セミナー」に必ず出席していただきます。

MOUを取り交わす条件として、MOUに記載された内容を読了し、了解していただくことと、この「補助金管理セミナー」に出席することの2つが定められています。

「補助金管理セミナー」は今のところ12月初旬頃に開催をする予定です。この「補助金管理セミナー」は、クラブ会長エレクト、もしくはクラブで任命した代表者が出席することになっています。ムへの参加資格を取得することになります。

③. MOUを取り交わすためにクラブ会長ノミニーをそれまでに選任していただきます。MOUの署名は、クラブ会長エレクト（2013-14年度会長）とクラブ会長ノミニー（2014-15年度会長）のお二人にさせていただきます。

クラブによっては、会長ノミニーの選任の時期が遅いクラブもあるかと思いますが、遅くとも毎年12月上旬に開催される年次総会で選任していただけたらと思います。MOUは、毎年取り交わすこととなりますので、会長ノミニーの選任の時期を早めに行なうことを慣例としていただけたらと思います。

④. 補助金を利用するプロジェクトを企画立案するために、関係する委員長の内定を早めに行なうことを推奨します。未来の夢計画では、前年度を計画年度と位置づけています。このため、特に新地区補助金の申請時期を2月1日より5月31日までとしています。

新地区補助金の申請には、それまでにプロジェクトを企画立案する必要があり、また、具体的には見積書の入手や当も行なっておく必要があります。

そのために、正式な選任は年次総会時でも良いのですが、早め～準備に取りかかれるように、9月～10月頃に内定していただき、準備に取りかかっていたことを推奨します。

■今後のスケジュールの再確認

・2012年11月～12月 地区とロータリー財団 (TRF) との間のMOUを取り交わします。

・2012年12月初旬 補助金管理セミナーを開催します。このセミナーへの参加はクラブと地区の間のMOU取り交わしの条件になっています。合わせて、同時期に第2回ロータリー財団未来の夢計画セミナーも実施する予定です。

・2012年12月1日～2013年1月31日 クラブと地区の間のMOUを取り交わします。この時、MOUにはクラブ会長エレクトとクラブ会長ノミニーに署名をしていただきます。

・2013年2月1日～4月30日 新地区補助金の申請を受け付けます。但し、予算に達した時点で締切となります。

・2013年2月1日より グローバル補助金のためのDDF申請書の申請の受付を開始します。（第2750地区資料から）

本日のプログラム

私の故郷

全星さん（流通経済大学・竜ヶ崎RC）



■私は1987年1月4日に中国東北地方の吉林省延辺朝鮮族自治州延吉市で生まれました。「延辺朝鮮族自治州」と言うのはそのまま、中国の少数民族の一つである「朝鮮族」が集中的に住んでいる地域です。中国は多民族国家で、漢民族、普通に「中華民族」と言う民族を中心として56民族で構成されています。漢民族が92%を占め、少数民族が8%を占めています。その内、朝鮮族は主に吉林省に分布し、その次は黒龍江省、遼寧省、内モンゴル自治区に分散して分布しています。地域的から見るとロシアと北朝鮮の国境に接しています。延辺朝鮮族自治州の人口は218万人です。その内、80万人が朝鮮族で、全体の36.5%を占めています。延辺朝鮮族自治州は1952年9月3日に成立し、今年は延辺朝鮮族自治州成立60周年であり、スペシャルイベントが行われました。

延辺朝鮮族自治州で一番有名なのは長白山です。韓国では白頭山と呼びます。通年山頂に雪が貯まってあって、「長く白い」の長白山、或いは「白い頭」の白頭山と呼びます。長白山は中国十大名山の一つです。長白山は観光の玄関口として昔から知られています。長白山は海拔が2700Mで中国の東北地方で一番高い山でもあります。長白山自体が休火山で山頂には「天池」と呼ばれる高山湖があります。その湖は、平均水深は204Mで、一番深い水深が373Mで、中国で一番深い湖です。長白山は天然植物館とも呼ばれます。二千種類以上の植物があり、長白山特有な植物も少なくないです。多分、皆さんが「朝鮮人参」を聞いたことがあると思います。それも長白山で自然産が取れます。長白山は天然動物園とも呼ばれます。今まで見つけた脊椎動物が500種類以上です。でも、残念ながら、環境汚染、森林破壊など人類のせいで大勢の種類が絶滅し続いています。特に、東北トラ等がもう二十匹ぐらいしか残っていないです。東北トラはシベリアタイガーとも呼ばれますが、ロシアに生存している数も合わせても、世界中に400匹ぐらいしかいないです。他にも絶滅の危機がある動物が少なくないです。長白山にもう一つ有名なものがあります。日本に来て実際はいろんな方に中国では温泉がありますかと聞かれたことがあります。中国のほかの地域にも温泉がありますが、長白山の温泉が有名です。施設開発がうまくできていないので、大勢の方に体験させるのがまだできないです。今はどうなっているかわかりませんが、私が最後に行った頃までは、五つ星ホテルの中にしか施設ができていなかったの、普通なら体験できない状態でした。長白山のもう一つ面は、朝鮮民族の発祥地とも言われます。実際は韓国人、北朝鮮の人、中国の朝鮮族は同じ民族です。

私の実家でもう一つ面白いのは、ほとんどのものが必ずハングルと中国語二種類の文字で表記されていることです。店の看板もそうですし、表示板、考えられるものはほとんど二種類の言葉で表示されています。私が持っている中国の身分証もハングルと中国語で書いてあります。

中国の朝鮮族文化は韓国、朝鮮文化と中国文化が混ざって、新しい文化を構築し、複合文化の性質を持っています。延邊では「りんご梨」文化ともいいえます。りんご梨は北朝鮮から取り寄せたりんごの木と中国の梨の木を接木(つぎき)した新種で甘酸っぱいです。「りんご梨」は延邊朝鮮族自治州の特産です。

もう一つ、日本でよく聞かれるのが、一人子ですかと言う質問です。私は一人子ですが、それが、中国の一人子政策のためではないです。中国では少数民族に対して、保護政策を採って、少数民族に一人子政策を取っていないです。それにもかかわらず、朝鮮族家庭で一人っ子の家庭が増えています。延邊朝鮮族自治州が成立当時には人口の74%が朝鮮族でしたが、現在は36.5%です。原因は、朝鮮族の人口自然増加率がずっとマイナスになっているからです。

続きましては、中国の朝鮮族の由来について申し上げたいと思います。朝鮮族とは、中国の国籍を所有し、中国戸籍法に基づく戸籍上の民族欄に“朝鮮族”と書かれています。15世紀に、豆満江兩岸の人々はお互いに往来していたが、中国昔の清朝(しんちょう)政府の「閉鎖政策」によって、豆満江への立ち入りは禁止されました。だが、苦しい生活を繰り返した朝鮮北部の農民らが、生きるために両国の法に反して不法に越境して、隠れて生活をしていました。特に、1860年代以降に続いた朝鮮半島の自然災害によって、朝鮮半島の災民は、先を争って豆満江地域に侵入しました。清朝は名目上には朝鮮の人の越境を取り締まり、送還していましたが、実質は越境を黙認していました。朝鮮移民を利用して延邊を開墾しようとしたからです。1882年清朝は朝鮮災民の開墾を許可しました。しかし、朝鮮移住民の生活は、順調とはいえなかったです。土地を奪われたり、厳しい税金を徴収されたりしました。だが、朝鮮移民は草地、林地を開墾しました。こうして、草地を畑に変えました。延邊で水田の開発は1900年から始まりました。私の世代は三代目です。おじいさん、おばあさん世代が今の場所に移住し、農業に従業しました。お父さん、お母さんは60年代に生まれ、



普通の会社で勤務しています。私の世代なら、第三世代、第四世代が多いです。現在は自分の夢を実現するために頑張っています。私の高校のクラスに50名ぐらいいますが、現在は半分以上が留学しています。韓国、日本、オーストラリア、ヨーロッパ、アメリカに5人ずつ、シンガポールにも2人いて、現在は50人うち、30人ぐらいが留学、或いは海外で仕事をしています。もちろん、私が通った高校は朝鮮族専用学校で一番いい学校で、普通の学校より留学率が高いです。でも、そんなに留学するのが、学校の理由だけでなく、民族の特徴にも関係があります。昔話ですが、翻訳すると「家の牛を売っても、子どもを勉強させる」です。昔は農民にとって一番大事な資産は牛でしたが、一番貴重な財産を処分しても、子どもを勉強させるのが、民族特徴の一つです。現在、朝鮮族は教育熱心な民族で、中国の少数民族の中でも教育レベルが比較的高いし、人々の生活も比較的にいいです。

続きましては、私の学歴をご紹介しますと思います。私の学歴なら、中国の少数民族として典型的ではないかと思えます。延邊朝鮮族自治州が成立した1952年にはすでに初等教育の普及が完成し、1958年には中等教育の普及が完成しました。このように、かなり速い段階からハンゲルによる教育が始まり、幼稚園から高校までハンゲルで教育が受けられる教育体系が定着しました。また、外国語の教育も重視され、70年代から日本語教育を普及しました。90年代からは英語の教育が重視され、英語を外国語として選ぶ学生が圧倒的に多かったです。現在は、英語と日本語の二つの外国語科目が設置されている学校が沢山あり、小学校から英語と日本語を含めて、一気に四つの言葉を勉強させる教育体制を試験的に作りだしています。もちろん、強制的ではなく、自分が勉強したい学生のための体制です。私は幼稚園から高校まで朝鮮族専用学校に通いました。朝鮮族専用学校と言うのは中国語以外の科目はすべて、ハンゲルで授業を受けます。私は中学校から外国語を勉強し始めましたが、英語を外国語として選択しました。そして、大学入学試験を受けて、大学に進学しました。大学は専用学校がなく、普通の学校ですので、最初の一年はすごく苦労しました。そのころ、私にとって中国語はすごく難しかったです。その時、私の中国語レベルなら、外国人が中国の大学に進学するときの水準ぐらいでした。ですので、私の中国語はその時、うまくなりました。多分、なぜ中国語が下手なのか疑問があると思いますが、高校時代まで、ハンゲルで生活していたし、普通の授業でも使っていなかったし、ただ、中国語を勉強する授業で勉強しただけですので、中国語と英語のレベルが同じぐらいと想像すればいいと思います。私たちは、生まれたから自然に二つの言葉が話せるので羨ましいといわれますが、実際は相当に苦労しました。

その後、大学を卒業して留学を決めました。私が留学

を決めたきっかけは日本の物流に関心を持っていたからです。私の学部時代の専門は「Eコマース」です。Eコマースとは、インターネットや専用線のようなコンピュータネットワーク上での電子的な情報交換によって、商品やサービスを分配したり売買したりするネットワーク上の電子商行為の総称です。つまり、インターネット上の経済活動を全部合わせてEコマースと言います。高校生のとき、経営とコンピュータ技術に深く興味を持っていましたので、社会発展に伴って生まれたばかりの「Eコマース」を大学の専門として選びました。大学の「Eコマース」は大体コンピュータテクノロジー方面、インターネットマーケティング方面、Eコマース企業の管理方面、物流方面で構成されています。私はいずれにも興味を持っていましたが、その中でも無店舗経営で最も重要な物流に特に興味を持ちました。大学を卒業した後留学し、先進的な理論を勉強しようと思いました。

2010年4月に日本に来て、赤門会日本語学校に入学して日本語を勉強し始めました。一年間、日本語学校で勉強して、2011年3月に流通経済大学大学院の入試に合格しました。現在、私はサプライチェーンマネジメントについて勉強しています。



出席状況

会 員	16名	出席率	68.75%
出 席 者	8名		
出席免除者	2名	Make-up	3名
(定款第9条3節a)	1名	椎塚・荒木・米島会員	

ニコニコボックス (目標額 600,000 円)

本日 4 件 7,000 円 (本年度累計 157,000 円)

川上会員：岩田会長、全さん いらっしやいませ。
 長友会員：岩田さん、全君 本日はごくろうさまです
 横澤会員：全君 ようこそ！ローソン内定おめでとう!!
 横山会員：全星さん 今日はお返し致します。

例会の欠席は、**水曜日 AM:10:00 までに 城出 SAA**
TEL 0297-66-3258 に連絡して下さい。